


L’ESSERE UMANO NON VA OLTRE 

LE DIFFICOLTÀ DEGLI ALTRI,

NON PROVA A CAPIRNE IL MOTIVO 

E PENSA ALLA PRIMA COSA 

SEMPLICE CHE VIENE IN MENTE.

ANCHE SE QUALCHE VOLTA CI         

VUOLE PIÙ TEMPO PER FARLE 

EMERGERE, OGNUNO DI NOI HA  

DELLE QUALITÀ DIVERSE E SPECIALI 



Al mondo siamo tutti diversi e 
ognuno è speciale.

I dislessici non vengono quasi mai 
capiti, questo perché in pochi 

riescono a vedere il loro potenziale. 

I bambini dislessici a volte vengono 
giudicati stupidi, ma i veri stupidi 
sono coloro che non capiscono le 

loro difficoltà. 

Matteo



La superficialità e la poca 
delicatezza di certi individui 

possono distruggere una persona

Francesca



Le persone vogliono vedere
solo quello che immaginano
e non ciò che è la realtà!

Cosmin



È PIÙ FACILE ESSERE DERISI, 

CHE ESSERE CAPITI

NICOLE



Lucia



Non sono un asino, non sono pigro, non sono stupido.
Ho solo difficoltà a leggere e scrivere…
Sono dislessico!  

ALESSANDRO



IN QUESTA FOTO, CHE HO SCATTATO IO,

SI VEDE MOLTO BENE LA FOGLIA,

QUELLA IN PRIMO PIANO, MA SE SI

OSSERVANO BENE QUELLE DIETRO SI

FA FATICA A VEDERLE.

COSI’ I  DISLESSICI VEDONO LE LETTERE, 

MA QUESTO NON SIGNIFICA CHE NON 

SIAMO TUTTI UGUALI .

GIULIA



Noi tutti dobbiamo capire che chi è dislessico o 
le persone con ogni altro tipo di disturbo 

mentale o fisico, non sono meno importanti o 
meno intelligenti, anzi, sono ancora più 

importanti e creativi. Certamente faranno più 
fatica a imparare, leggere e comprendere,

ma ognuno di noi è bravo in qualcosa e 
«dislessico» in altro.

NICOLO’



I bambini dislessici sono dotati di 
un’intelligenza superiore,
di una fantasia sfrenata e di una 
scaltrezza fuori dal comune.
Io lo so bene perché vivo con una stella 

caduta sulla terra, mia sorella.

Namasté

Matteo
Special guest star Emma



L’ importante è trovare un pifferaio magico 
in grado di restituire alle persone dislessiche 
l’autostima e fornire loro gli strumenti per 
poter raggiungere le loro finalità.

Namasté
Matteo

Special guest star Emma



COSÍ COME OGNI FIORE, OGNI 
PERSONA HA IL PROPRIO 

MODO DI SBOCCIARE.
NOI TUTTI LO DOBBIAMO 

RICORDARE E I DISLESSICI 
NON DOBBIAMO 
DISCRIMINARE !

LUCA



I dislessici pensano in modo diverso da noi, 
ma riescono a fare cose che noi non 

riusciamo nemmeno ad immaginare. 
Alcuni dislessici erano dei geni, come 

Albert Einstein, Michelangelo Buonarroti, 
Giulio Cesare, Isaac Newton, Steve Jobs e 
tantissimi altri. Perciò non deridiamoli se 

non sanno leggere velocemente,  ma 
apprezziamo il loro impegno e le loro 

doti.

ELISA



NELLA VITA OGNUNO DI NOI  
PUO’ INCONTRARE PERSONE 

SPECIALI, CIOE’ “STELLE DI LUCE”, 
CHE CI AIUTANO A SUPERARE LE 

DIFFICOLTA’ DONANDO 
SPERANZA, GIOIA, ALLEGRIA E 

FIDUCIA. 

LORENZO



Le persone dislessiche non sono affatto inferiori a noi.

Per leggere e scrivere, ad esempio, hanno bisogno di uno stimolo o un aiuto, 

ma possono avere alcune doti incredibili e uniche che pochi possiedono.

Ad esempio ci sono state e ci sono 

persone dislessiche con grandi 

talenti, poi diventate famose, persone

come Albert Einstein, Steve Jobs,

Walt Disney e molti altri.

Perciò essere dislessici non significa

essere inferiori o ignoranti.

EVA





La dislessia non deve 
mettere da parte nessuno, 
invece può far instaurare 
nuovi rapporti con persone 
che hanno capacità che noi 

non conosciamo per nulla.





NESSUNO E’ UGUALE,

MA NESSUNO E’ ESCLUSO

Giacomo



I dislessici sono ragazzi come tutti noi, 

belli, bravi e un po’ antieroi.

A volte possono sembrare bizzarri,

ma in fondo non parliamo di azzardi.

Spesso si arrabbiano con i numeri dispettosi 

che danzano giocosi.

Hanno solo bisogno di una calcolatrice.

Per loro non è semplice l’ortografia, 

così come avere una bella calligrafia.

Tutto si confonde nella loro mente:

come sarebbe bello leggere velocemente e 

riconoscere le lettere esattamente!

Ma non li colpevolizziamo.

La dislessia non è una malattia

Elisa


